
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2021

Ementa: Requer informações a respeito da viabilidade de implantar duas lombadas no Bairro
Aldeias da Serra

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal 

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, requer,
ouvido o Plenário, que seja oficiado a Prefeita do Município de Caçapava, Tendo em vista os 
inúmeros acidentes e relatos de carros em alta velocidade no Bairro Aldeias da serra, solicito 
respostas referentes às seguintes questões:
1 – Qual a viabilidade de instalar duas lombadas no Bairro Aldeias da Serra? A primeira na Rua 
Sidney Nogueira, e a segunda na Rua Valdevino Guilherme de Paula
2 – Há algum estudo já feito no Bairro Aldeias da Serra para instalação?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de junho de 2021.

Yan Lopes
Vereador – PSC
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